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令和６年度 第３回 八潮市子ども・子育て支援審議会 会議録 

会議名 令和６年度 第３回 八潮市子ども・子育て支援審議会 

日 時 令和７年１月３０日(木) １４時００分～１４時４０分 

場 所 八潮市役所 ４階 会議室４－２ 

出席者 １３名中９名参加により会議成立 

傍聴者 ０名 

次 第 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 議 事 ：（１）八潮市こども計画案について 

 （２）令和７年度認可保育所の利用定員の設定について 

４ その他 

５ 閉 会 

 

議  事  の  経  過 

発 言 者 議 題 ・発 言 内 容 ・決 定 事 項 

事務局 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員長 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

（１）八潮市こども計画案について説明 

 

【質疑】 

意見番号５「図書館にたくさんの本を置いてほしい。」ということだが、 

図書館にある本は全部新しい本なのか。色々なお宅でお子さんが大き

くなり、読まなくなったがまだ使える本があると思う。それをリユース

する方法はあるのか。 

担当課に確認したところ、本のリサイクル、寄付は随時受け付けている

が、重複していたり棄損しているとお断りする場合もある。特別に寄贈

コーナーなどは設けていない。また、寄付されたお金で購入した本には

シールを貼り、寄贈されたことがわかるようにしているとのこと。 

 

こども食堂はお金がなく食事が満足に取れない人たちが行くイメージ

が一部にあるが、今はそうではない。機能していない自治会や子ども

会、地域住民が集まる場所として利用されている。 

多世代交流という意味で非常に重要だと思うが、こども食堂があると

いうことをなかなか皆さん知らない。１枚のパンフレットにまとめて

市役所で配布したり、ホームページに掲載してほしい。 

市役所でも目に付くような形でいくつか紹介しており、ホームページ

でも掲載しているところである。まだ皆さん知らない方がいらっしゃ
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委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

るので、周知できるように検討していきたい。 

市の広報が並ぶ棚に置いていただくことなども検討してほしい。 

 

 

（２）令和７年度認可保育所の利用定員の設定について説明 

 

【質疑】 

特になし。 

 

質問がなければ、事務局案の通り進めていただきたい。 

以上をもって議事を終了する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


